



La oposición reacciona a la elección judicial de este 1 de junio

Con las elecciones al Poder Judicial, los opositores invitan y comparten sus razones para no votar este día en redes sociales

Por **Fabián Sosa**

01 Jun, 2025 09:57 a.m. | Actualizado: 01 Jun, 2025 03:23 p.m.



Aunque se mantuvo sin hacer publicaciones en redes sociales durante la mañana de hoy, **Lilly Téllez** comenzó a repostear videos de otros usuarios en X en los que señalan que las casillas están vacías.

Posteriormente decidió compartir una captura de pantalla del reportaje en el que se muestra al expresidente Andrés Manuel López Obrador ejerciendo su voto y lo acompañó de un mensaje en el que dice que el “capo de la narcopolítica” salió de para destruir la democracia.

Por otro lado, la Diputada Federal del PAN en la LXVI Legislatura, abogada y Doctora en Administración Pública, **Kenia López Rabadán**, sólo reposteo publicaciones similares.

Para concluir, **Jorge Romero**, presidente del PAN, publicó que en su partido se busca que se vote “con libertad y en pleno ejercicio de su derecho”, deseando que la jornada electoral se realice en paz, enfatizando que estarán atentos para que **nadie actúe fuera de la ley**.

[La oposición reacciona a la elección judicial de este 1 de junio - Infobae](#)